

Assemblées générales jusqu'en 2024

20 mars 2024 à Attert (B)



Dr. Theophil Gallo, Landrat du Saarpfalz-Kreis en Sarre a succédé pour 2 ans à Jean-Paul Dondelinger, conseiller communal et ancien Bourgmestre d'Aubange, président d'EuRegio depuis février 2022.

Deux années de présidence ont été très actives:

- La reconnaissance d'EuRegio et de ses actions au niveau de la gouvernance de la Grande Région,

Une présence active d'EuRegio sur des manifestations en direction du grand public,

- promotion de la langue du voisin.

- un travail de la jeunesse (festival Créajeune, travail de mémoire).

Première initiative symbolique du Dr Gallo, un appel commun et transfrontalier à voter pour les élections européennes.

Mais aussi, création d'une brochure explicative sur le fonctionnement des communes dans la Grande Région, d'une brochure sur les festivals de cinéma dans la Grande Région, Projet Interreg sur le travail de mémoire, sont autant de projets qui sont à l'agenda d'EuRegio pour les mois qui viennent et que le nouveau président appuyé par le conseil d'administration et le secrétariat d'EuRegio va développer.

Avec beaucoup d'émotion les représentants d'EuRegio ont remercié Jean-Paul Dondelinger, conseiller communal d'Aubange et Moritz Petry, Maire de la Commune Südeifel qui quittent définitivement leur fonction au sein d'EuRegio. Membres d'EuRegio depuis 2009, leurs deux personnalités resteront marquantes pour la vie d'EuRegio.

20 mars 2023 à Homburg (Sarre)



Après deux ans d'activités fortement ralenties à cause de la pandémie de COVID, les activités d'EuRegio ont enfin repris leur cours normal en 2022:

- Journées d'études, forums, rencontres entre écoles primaires, réunions, le rythme a été très soutenu

- Multilinguisme, gouvernance, travail de jeunesse et travail de mémoire, nombreux champs d'action ont été couverts

Dans tous les cas, EuRegio a pu remplir pleinement ses missions en accompagnant et soutenant des projets, en étant facilitateur et en valorisant le rôle des communes de la Grande Région.

Moment émouvant à l'issue de l'assemblée lorsque nous avons remis une adhésion d'honneur aux membres signataires de l'Alliance Internationale pour la paix et la cohésion en Europe. Plusieurs représentants polonais et ukrainiens des régions frontalières étaient présents.

23 février 2022, assemblée générale annuelle

Jean-Paul Dondelinger à la présidence d'EuRegio pour les 2 ans à venir



Malgré une situation sanitaire encore précaire, EuRegio a tenu son assemblée générale annuelle en version hybride le 23 février. A cette occasion, Jean-Paul Dondelinger actuel conseiller communal et ancien bourgmestre d'Aubange (B) succède à Joachim Weber, maire de la Ville de Konz (R.-P.) et devient pour les deux ans à venir la présidence d'EuRegio. Jean-Paul Dondelinger a une longue expérience de la coopération transfrontalière en raison de la situation privilégiée de sa commune d'Aubange au trois frontières avec la Lorraine et le

Luxembourg. Il est membre du conseil d'administration d'EuRegio depuis 2007 et connaît donc les enjeux de la Grande Région et de l'interdépendance de la Province de Luxembourg avec ses voisins.

Assemblée générale 2019, 26 novembre, Remerschen



35 membres d'EuRegio étaient présents à l'assemblée générale annuelle de l'asbl. Elle fut l'occasion de dresser le bilan de cette année : travail de mémoire, travail de jeunesse, échanges scolaires, autant de projets concrets qui donnent un visage à la Grande Région, mais également participation à deux projets stratégiques de la Grande Région en tant que partenaire méthodologique (Schéma de développement territorial Grande Région et SESAM'GR).

La réunion s'est achevée avec un regard chez nos voisins avec une présentation faite par Alain de Muyser, secrétaire général de l'Union Benelux, sur le Benelux et ses différents outils de coopération en particulier pour les projets transfrontaliers entre villes et communes.

4 décembre 2018, Nancy, Assemblée générale annuelle

Joachim Weber, Maire de Konz, nouveau président d'EuRegio



A l'occasion de l'assemblée générale annuelle d'EuRegio qui s'est tenue le 4 décembre à Nancy, M. Weber, Maire de la Ville et de la communauté de communes de Konz a succédé à Danièle Noël, élue à la Ville de Nancy et à la Métropole du Grand Nancy et pris la tête de l'asbl pour les deux années à venir. L'ouverture des frontières, la mobilité, les rencontres à différents niveaux, ce ne sont pas seulement des mots mais une réalité vécue. La commune de Konz est déjà très impliquée dans le jumelage GEPACO. M. Weber s'est engagé à renforcer encore tous les projets qui contribueront à rendre la Grande Région plus concrète, en particulier dans le secteur de jeunesse et de la promotion des langues.

23 novembre 2017, Parc archéologique transfrontalier Bliesbruck-Rheinheim



Sous présidence de Mme Danièle Noël, EuRegio a tenu son assemblée générale annuelle dans le lieu symbolique du parc archéologique transfrontalier de Bliesbruck-Reinheim à l'invitation du Dr. Theophil Gallo, Landrat du Saarpfalz-Kreis et vice-président sarrois de l'asbl.

La promotion de la jeunesse et l'acquisition de compétences linguistiques comme défi pour l'avenir étaient au cœur des débats.